## **AKTIVES ALTER LITTAU**

Schlusswanderung, 22. November 2022 Restaurant Sternen, Emmen

## Ehrung von Peter Bischof durch Martin Bühlmann

Meine lieben Wanderinnen und Wanderer! Schauen wir vorerst zurück ins Jahr 2012.

Im Herbst 2012 sind Hans Frei, Brun Jules und ich am Planen gewesen fürs neue Wanderjahr 2013.

Hans hatte schon länger über Rückenschmerzen geklagt und so war die Wanderung vom 26. Februar 2013 von Malters nach Littau seine Letzte mit dem Aktiven Alter. Er war aber weitsichtig und hatte seine Fühler nach Ersatz ausgestreckt.



So anspruchslos ist das Amt eines Wanderleiters auch nicht. Er muss - Teamfähig sein - Verständnisvoll - Wandertüchtig – Berg gängig, aber nicht wie ein Gämsi - Wanderkartenkundig.

In der Person von Peter Bischof konnte ein tüchtiger Wanderer zur Mithilfe im Team engagiert werden.

Ein Mann mit neuen Wandervorschlägen für Wanderungen in der näheren und weiteren Umgebung der Zentralschweiz. Mit Peter Bischof ist unauffällig auch Walti Jten als Wanderleiter zum Team gestossen, somit waren wir ein Viererteam.

Peter übernahm die interne Wanderkasse, ein Amt, das einiges verlangt: Anmeldungen entgegennehmen - Billette besorgen - Reisekosten einziehen - mit der SBB abrechnen; manchmal ein harter Job.

Habt ihr gesehen, wie seine Augen glänzten, wenn beim Einziehen der Reisekosten der Betrag aufgerundet wurde. Ein bisschen Jammern hat manchmal auch geholfen.

Nun willst Du, Peter, ins zweite Glied zurücktreten. Du wirst weiterhin das Kässeli betreuen, und so Deine Wanderkollegen entlasten.





**10 volle Wanderjahre** warst Du mit Leib und Seele Wanderleiter. «Allen Leuten recht getan ist eine Kunst» musstest auch Du erfahren. Wars einmal zu steil, oder wieder zu abschüssig, zu früh oder zu spät unterwegs.

Von nun an kannst Du gemütlich mitwandern.

Habt ihr gesehen, wie neidisch die Personen auf dem Perron standen, wenn wir in einen reservierten Wagon einstiegen, denn nur wir Littauer haben das Privileg, mit einem «Bischof» zu verreisen.

Du hast Dich aber auch für guten Ersatz eingesetzt. Mit Urs Geiser und Stani Lorenz hats Du zwei tüchtige Wanderer gefunden, die bereits das ganze Jahr im Einsatz standen, und das Probejahr bestens bewältigt haben.



Wir Wanderer freuen uns, wenn Du aktiv bei den Wanderungen dabei bist, und die Wanderkasse klingeln lässt.

Mit Urs, Stani und Walti freuen wir uns alle auf ein unfallfreies, schönes Wanderjahr 2023.

Im Namen aller Littauer Wanderer, Dir Peter herzlichen Dank, und von Deinen Wanderleiterkollegen ein kleines «Dankeschön».



Littau im November 2022 Martin Bühlmann